

FICHTENBERG

1200-Jahr-Feier: Gemeinde bereitet sich vor

In Fichtenberger ist das e-Bürger-Portal wieder aktiv. Die Gemeinde bittet auf dem Weg der online-Umfrage um Vorschläge zur 1200-Jahr-Feier.

Das Jahr 2016 ist für die Gemeinde Fichtenberg von besonderer Bedeutung und soll deshalb auch besonders begangenen werden. Die erste urkundliche Erwähnung der Rottalgemeinde datiert nämlich exakt 1200 Jahre früher, im Jahr 816. Und im Grunde wurde mit den Vorbereitungen zum Jubeljahr auch schon längst begonnen: Eine Gruppe von Fichtenbergern durchwühlt derzeit die Archive auf der Suche nach Material für das Heimatbuch, das rechtzeitig zum Jubiläum erscheinen soll.

Ansonsten ist man offen für Vorschläge. Im e-Bürger-Portal, das die Gemeinde auf ihrer Homepage eingerichtet hat, um Bürgermeinungen zu Projekten und Ideen einzuholen, wurde jetzt eine Umfrage zum Thema 1200-Jahr-Feier gestartet. Hier kann man Anregungen, Vorschläge und Ideen eintragen und zur Diskussion stellen. Wer keinen Zugang zum Internet hat oder sich auf diesem Weg nicht äußern will, kann sich mit seinen Vorschlägen direkt an die Gemeindeverwaltung wenden, die auf diesem Weg auch nach Personen sucht, die anlässlich des Jubiläums selbst aktiv werden wollen. Als Nächstes ist dann geplant, mit den örtlichen Vereinen, den Gewerbetreibenden und der Bevölkerung ein Organisationskomitee zu bilden, das einen Jahresplan von Veranstaltungen und Aktivitäten erstellen wird. Info In den sogenannten e-Bürger-Portalen ist eine einfache unverbindlicher Form der Bürgerbeteiligung möglich. Nach einmaliger Anmeldung kann man sich im Portal zu vorgegebenen Themen äußern. Im Fichtenberger e-Bürger-Portal können sich natürliche Personen ab 14 Jahren anmelden, die ihren Wohnsitz in Fichtenberg haben.